



## La Mongie - Séjour 2 - Jour 2

publié le 22/01/2024 - mis à jour le 23/01/2024

C'est une première journée réussie pour nos élèves apprentis skieur.

Tout d'abord, nous avons eu du beau temps avec un peu de soleil et nous avons même eu ... chaud ! Les 5A et les 5B qui ont connu La Mongie à -10°C (-15°C ressentis) auraient été très surpris !

La conséquence de ces températures est que la neige fond l'après-midi et qu'elle devient un peu lourde et moins agréable à skier. Mais cela n'a pas empêché nos élèves de bien progresser.

Nos 5 skieurs ont repris leurs marques tranquillement accompagnés par M. Labat tandis que les 23 autres (tous débutants) devaient tout apprendre : le vocabulaire spécifique du ski et de la montagne, marcher avec des chaussures de ski aux pieds, remonter la pente, se freiner, tourner, etc, etc.

Chacun peut progresser à son rythme, faire quelques pauses si nécessaire pour reprendre ensuite et bon an mal an, les progrès apparaissent. Au fil de la journée les visages crispés laissent la place aux sourires, les élèves acceptent la pente et le fait de glisser ... tout va bien !

Bien sûr, ce soir, ils sont, pour la plupart, bien fatigués mais c'est une saine fatigue avant un bon repas de poisson frit + riz histoire de se requinquer pour la soirée.

La météo annonce encore du soleil pour demain alors on tâchera de bien en profiter !

Plus tard, dans la soirée, M. Labat partagera avec vous une vidéo avec quelques instants volés de notre journée que je posterai à la suite de ce message. Bonne soirée à vous !



Sortie ski - JOUR 1 ([Video Youtube](#))



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.